



EL MOP INAUGURÓ EL BORDE COSTERO DE CHANARAL DE ACEITUNO.

# Mop anuncia plan de bordes costeros al 2035 con inversión de US\$ 500 millones

**EJECUCIÓN.** Del total, 47 obras estarán en ejecución o licitadas en este gobierno.

**M**ejorar o reemplazar 84 bordes costeros del país es el proyecto que implementará el Ministerio de Obras Públicas al 2035, el cual contempla una inversión cercana a los

US\$500 millones y que fue presentado en el marco de la inauguración del borde costero de Chañaral.

Según la ministra de la cartera, Jéssica López, del total, en el actual gobierno "ha-

bremos terminado o estarán en ejecución 37 iniciativas y dejaremos licitadas otras 10", entre las que destacan los

proyectos de Coquimbo, Licantén, playa Chinchorro de Arica, Talcahuano, y el recién

inaugurado borde costero de Chanaral, en la Región de Atacama, entre otros.

En este sentido, la ministra agregó que "son grandes obras y grandes inversiones en beneficio de las familias y

los habitantes del borde costero de Chile. Recordemos, que tenemos más de 6 mil kilómetros que tenemos de borde costero por cuidar y por desarrollar".<sup>CG</sup>